
Rechenschaftsbericht 

 

des PV Ost-Pressewarts für das Jahr 2014 

 

Wie gewohnt lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Erstellen und Veröffentlichen 

von Berichten von den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen. Hinzu kam, am Ende 

des Jahres, ein Jahresrückblick in Bildern, versehen mit kurzen Kommentaren.  

 

Leider konnte ich jedoch im Verlauf des Sportjahres aufgrund hoher beruflicher Belastung 

oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen relevanten Turnieren nicht teilnehmen. 

Dennoch wurde über das Sportgeschehen in unserem Verband beinahe lückenlos auf unserer 

Webseite berichtet, in kurzer oder auch in längerer Form, sei es durch Sportwart Heiko Plötz 

(bis zu dessen Rücktritt am 09.09.2014), durch Vizepräsidentin und spätere kommissarische 

Sportwartin Sabine Friedel oder durch einzelne Spieler, die etwa von ihren Erfahrungen bei 

der Teilnahme an einer DM-Veranstaltung berichteten (Beispiel: Veikko Dähne, DM 

Triplette).   

 

Insgesamt kann festgehalten werden, dass sich der Informationsfluss auf unserer Webseite im 

Vergleich zu den Vorjahren stark verbessert hat, und der PV Ost-Aktive über die 

wesentlichen Aktivitäten und Ereignisse nicht im Unklaren gelassen wurde. Demzufolge hielt 

sich die Kritik an der Pressetätigkeit des PV Ost stark zurück, was natürlich auch auf eine sich 

ausbreitende Trägheit der Verbandsmitglieder zurückzuführen sein könnte. Gelangten auf der 

anderen Seite jedoch Rückmeldungen über geleistete Veröffentlichungen an meine Ohren, so 

waren diese meist positiver Natur und bezogen sich auf die Qualität der Berichte. 
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